## Denuncia de Amnistía Internacional

## Evidencias de 8 mil Arrestos en Argentina

WASHINGTON, 20 de octubre (AP).- La filial local de Amnistía Internacional dijo hoy que existe una "clara evidencia" de que el régimen militar argentino está embarcado en lo que califica como una campaña de "represión intelectual".

El grupo estimó en 8 mil el número de presos políticos en las cárceles argentinas, y sostuvo que la mayoría de ellos no han sido acusados formalmente o sometidos a los tribunales que prescriben las leyes del país.

Además, señala, "abogados, sindicalistas, religiosos, científicos, estudiantes, periodistas,

refugiados y miembros de la comunidad judía han desaparecido después de sus arrestos. Amnistía ha documentado completamente 900 de esos casos pero fuentes confiables en Argentina dicen que el número de los desaparecidos puede llegar a 15 mil".

El anuncio dice que el documento de 38 páginas es "prueba detallada de las recientes instancias de represión cultural y académica. Los ejemplos citados son una clara evidencia de la represión intelectual que está teniendo lugar, en nombre de una política militar de reorganización nacional".

## Las Relaciones con Argentina, en una Encrucijada, Dice EU

WASHINGTON, 20 de octubre (AP).— El subsecretario de Estado, Warren Christopher, dijo hoy que las relaciones con Argentina han llegado a una "encrucijada".

Warren hizo esa afirmación en la ceremonia en la cual el nuevo embajador norteamericano en Buenos Aires, Raúl H. Castro, prestó juramento al cargo.

Castro dijo que a través de la franqueza, la buena voluntad y el respeto a la soberanía de ese país espera contribuir a dar el mayor realce a las relaciones argentinonorteamericanas.

BUENOS AIRES.— Un funcionario del ente estatal petrolero fue asesinado hoy en un ataque terrorista, y en otra acción horas después un policía murió y otro resultó herido, informaron las autoridades.

Es la primera manifestación de violencia política en el país desde que tres guerrilleros izquierdistas fueron ultimados el lunes en dos enfrentamientos con fuerzas de seguridad.

La policía dijo que Francis Schewer, gerente de relaciones industriales de la empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fiscales (YPF), fue ametrallado por tres desconocidos a unos metros de la estación ferroviaria de Temperley, 20 kilómetros al sur de Buenos Aires

Schewer, argentino de 55 años, había salido de su domicilio, a pocos metros del lugar del ataque, para dirigirse a su automóvil, cuando fue atacado por los tres presuntos guerrilleros que viajaban en un automóvil.

El ejecutivo resultó herido de gravedad y murió poco después en un hospital cercano, dijo la policía.

Ninguna organización guerrillera se atribuyó el ataque.

El 13 de octubre, tres personas murieron cuando explotó una carga de dinamita frente a la casa de un ejecutivo de la empresa automotriz Renault, filial de la Regie Renault de Francia.

Los atentados contra ejecutivos coinciden precisamente con el regreso al país de algunos de los hombres de empresa que habían salido al exterior debido a la constante ola de violencia política, que decreció este año.